

Diputado Saffirio pide a Ministro de Educación que se concrete reconstrucción de escuelas afectadas por atentados incendiarios

El diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, a quien le planteó la necesidad de avanzar en el financiamiento de la reconstrucción de establecimientos educacionales que han sido afectados por ataques incendiarios, tal como quedó estipulado en la ley de presupuesto luego que fuera aprobada una indicación impulsada por el propio legislador.

Recordemos que el año pasado en el marco de la discusión de la ley de presupuesto, el protocolo de acuerdo en materia de educación incluyó esta iniciativa impulsada por el diputado Saffirio, que establece recursos para reponer las escuelas que hayan sido destruidas por ataques incendiarios terroristas.

Según el diputado Saffirio, “nosotros logramos incluir

el año pasado en la ley de presupuesto esta indicación en el protocolo de acuerdo del Ministerio de Educación. Ahora necesitamos que esto se concrete, porque han sido muchos los colegios que han sido afectados por ataques incendiarios y que requieren volver a contar con una buena infraestructura”.

“Por estos motivos, le solicité al ministro las alternativas que existen para poder concretar lo que quedó estipulado en la ley de Presupuesto. Según lo que conversamos, se tiene que buscar el mecanismo para poder hacer viable la entrega de recursos del Ministerio a estos colegios. El ministro quedó de analizar las alternativas para poder concretar la reconstrucción de estos establecimientos”, indicó

El legislador agregó que

“tenemos un caso emblemático en nuestra región, que es la escuela Las Cerezas de Perquenco, que fue incendiada el año 2021. Yo me reuní el año pasado con su director, Wilson Benavides, y con la Presidenta del Centro de Padres Bárbara Soto. En base a sus demandas surgió la necesidad de presentar esta indicación que finalmente fue ingresada al protocolo de acuerdo”.

El legislador aprovechó la oportunidad de preguntarle al ministro sobre la reconstrucción del liceo agrícola La Providencia de Traiguén, el que resultó totalmente destruido en los incendios forestales que afectaron a la Araucanía este verano. En relación a esto, Saffirio señaló que “es fundamental que la gestión de reconstrucción de este establecimiento se agili-



ce los más posible. El secretario de Estado manifestó su total disposición para esto”.

Finalmente, el diputado Jorge Saffirio afirmó que “estaremos muy atento a lo que nos vaya informando el ministro de Educación sobre estos temas, porque necesi-

tamos que vuelvan a existir estas alternativas educacionales que cumplen una importante labor en el mundo rural, como así también dar una señal clara a estas organizaciones terroristas que han realizado atentados incendiarios”.